

## SALON DE LA MOTO LYON 25 FÉVRIER 2023



5 motos plus des amis de Hervé se sont retrouvés direction eurexpo temps frais mais supportable 10 degrés sur Lyon. Très vite dans l'ambiance proche de l'arrivée dans les bouchons, un monde fou, vive la moto pour s'extraire de cette cohue. Un très gros succès pour ce salon qui occupait la totalité d'eurexpo. Les stands des grandes marques présentant leurs nouveautés pratiquement inaccessibles. A noter les nouvelles, transalp 750, hornet 750, v strom 800. Une grande part également à l'électrique qui arrive en force. Des collections d'anciennes avec notamment les seventies dont les prix explosent ex : 30000 euros pour une honda cb 750. Des motos de course à perte de vue..... J'en oublie, mais il faudrait 2 journées pleines pour tout voir. Voilà le chemin du retour nous conviait. Merci à Laurence, notre GO de la journée, pour son implication au sein de notre club